
                 ALEXANDRE COBRA VENCIO 

 
 

SOLICITA DO PODER EXECUTIVO PROVIDENCIAS 

COM RELAÇÃO A CAMINHÃO GAIOLA USADO NO 

RECOLHIMENTO DE ANIMAIS DE GRANDE PORTE 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 

Excelência, tome as devidas providencias, com a máxima urgência, no sentido de 

arrumar o caminhão gaiola usado no recolhimento de animais de grande porte. 

 

O número de animais de grande porte transitando 

pela cidade, principalmente cavalos, tem aumentado consideravelmente e isto tem 

provocado acidentes, como o ocorrido recentemente na Avenida Rui Barbosa e 

conforme informações o caminhão gaiola que é utilizado para o recolhimento desses 

animais encontra-se  parado aguardando alguns reparos e isso tem causado muita 

preocupação na população.  

 

Portanto, pedimos ao Poder Executivo que tome as 

providências urgentes no sentido de dar solução à solicitação ora apresentada. 
 

                                                           SALA DAS SESSÕES, em  30 de setembro de 2.013. 
 

 

 

 

                                                                               ALEXANDRE C. VENCIO                                                   
                                                                                          Vereador – PSD                                                                        

 

 

 

                                            
 

 
 

 


